
Der Schul-, Kultur- und Sportausschuss hat im Rahmen seiner Vorberatung einen Ände-

rungsantrag beschlossen. Danach sollen die in der Begründung genannten Zeitfenster wie folgt 

angepasst werden: 

Zu 1: „für das Schuljahr 2021/2022“ 

Zu 2: „ab dem Schuljahr 2022/2023“ 

Ferner sollen bei der Konzepterstellung insbesondere auch die DEG-Standards berücksichtigt 

werden. 

Der Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss hatte der Vorlage im Rahmen der Vorberatung 

zugestimmt. 

 

Auf Nachfrage von Ratsherrn Radestock wird mitgeteilt, dass das kiek in! die Mensa in Einfeld 

betreiben wolle. 

 

Über die Situation in Brachenfeld wird z. T. kontrovers diskutiert. Dabei geht es vor allem um 

Vor- und Nachteile einer Konkurrenz unter den potentiellen Anbietern. 

Herr 1. Stadtrat Hillgruber sagt zu, dass das zu erstellende Konzept selbstverständlich Aspekte 

wie eine gesunde Ernährung berücksichtigen werde. 

 


